

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Der Prater rockt auch im Winter

Unterhaltung und Abwechslung

Das etwas andere Prater-Erlebnis wartet bis 8. Jänner auf seine Besucher.

Stimmung. Direkt unter dem imposanten Riesenrad hat der Wintermarkt am Riesenradplatz seine Zelte aufgeschlagen. Im Kreis angeordnete Häuschen sorgen für eine einzigartige Stimmung, ein fein ausgewähltes Unterhaltungsprogramm für Kurzweile.

Täglich bis 22.00 Uhr gibt es Punsch und heiße Leckereien, jeden Donnerstag, Freitag und Samstag kann man ab 19.00 Uhr Live-Konzerte genießen.

Kinder. Für die Kleinen ist das Kettenkarussell ein besonderes Highlight sowie der Winterzug, der seine Runde durch den Prater dreht.

Am 27.11. ruft der große Perchtenlauf zum Fürchten auf.



Winterzug durch den Prater.



Die Gastro-Hütten sind täglich bis 22 Uhr geöffnet.

Getty, Führich